

Anuncian amplio plan de actividades culturales, recreativas y deportivas por los 502 años de La Habana



La Habana, 5 nov (RHC) Con motivo del aniversario 502 de la Villa de San Cristóbal de La Habana, el 16 de noviembre, se realizará un amplio plan de actividades culturales, recreativas y deportivas, las cuales se dieron a conocer hoy en conferencia de prensa en la sede del Gobierno de la capital.

Santa Miralis Ricardo Tamayo, directora provincial de Cultura, informó que como parte de las celebraciones se desarrollará del 13 al 15 de noviembre El Madrigazo, un homenaje de la Asociación Hermanos Saíz a la fundación de la ciudad, en la Casa del Joven Creador.

El día 7, dijo, será la actividad por el segundo aniversario del Centro Cultural "La Llave" del Cerro y del Salón Principal de la Casa de la Música de Miramar, y el 9 de noviembre, de la Casa de la Música Habana.

A decir de Ricardo Tamayo, el 13 y 14 los centros culturales y casas de la música dedicarán las presentaciones en vivo al aniversario, y el 15 se ofrecerán cenas especiales en los restaurantes que ya ofrecen servicios a la mesa, con acompañamiento de talento artístico de pequeño formato.

El 13 de noviembre se efectuará una actividad infantil, a las 11:00 a. m. en los centros Sauce, Salón Rosado, Hangar, Herradura, Fontanar, Gran Teatro- Café Opera, Berthol Brecht, Enguayabera, Bulebar 66 y Oasis.

Para el domingo 14 se prevén actividades en las comunidades, dirigidas especialmente al público infantil, en alianza con Cultura, Deporte y otras entidades, espacios en los que se ofertará discografía, libros, juegos didácticos y la venta del CD Habana 500 del sello EGREM.

Del 15 al 30 de noviembre a partir de las 3:00 p. m., señaló, se transmitirá una programación musical dedicada a la ciudad en el canal de You Tube de Cultura La Habana y San Cristóbal, y el día 16 habrá presentaciones de las bandas de concierto con repertorio dedicado a La Habana, en sus espacios habituales de parques y plazas de la ciudad, a partir de las 10:00 a. m.

En la víspera del día del aniversario, a las 9:00 p. m. se encenderán las luces de Galiano, y a las 12, en el Templete, tendrá lugar la tradicional ceremonia en el sitio fundacional de la Villa.

La gala artística por los 502 años de la ciudad se efectuará el martes 16 de noviembre, a las 6:00 p. m. en el Teatro Karl Marx; y del 19 al 24 se harán presentaciones en vivo de artistas en las comunidades.

Raúl Reyes Santiesteban, subdirector provincial de Deporte, señaló que coincidiendo con los festejos y con el Día de la Cultura Física y el Deporte -19 de noviembre-, del 13 al 19 se efectuarán actos municipales.

También se activarán todos los estadios en las comunidades para el desarrollo de juegos de béisbol, celebrando su declaratoria de Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, y el 21 de noviembre será la carrera Marahabana, con salida de la avenida de las Misiones y la meta en la Ciudad Deportiva.

Precisó que la participación extranjera será de manera virtual debido a la pandemia de COVID-19, solamente correrán tres mil personas, y la participación no será competitiva.

Se retomarán los planes de la calle los sábados y domingos de noviembre, y se mantendrá la actividad "Diviértete en el Malecón", todos los sábados del mes de 4:00 p. m. a 12 de la noche.

En los grandes parques de La Habana e instalaciones recreativas, trascendió en la conferencia de prensa, se planificó una programación recreativa variada para los días del 13 al 16 de noviembre.

Ana Rosa Granda, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en la capital, dio a conocer también el plan de actividades que desde la organización se previó para celebrar la fecha.

Entre las motivaciones mencionó la reanudación del curso escolar, el venidero aniversario de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, de la Federación Estudiantil Universitaria, de la UJC y la Organización de Pioneros José Martí, entre otras.

Explicó que se retoman las actividades con los jóvenes los sábados, que del 15 al 20 desarrollarán la semana de la Defensa Nacional, y se mantendrán los trabajos productivos en organopónicos y obras constructivas.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276150-anuncian-amplio-plan-de-actividades-culturales-recreativas-y-deportivas-por-los-502-anos-de-la-habana>



Radio Habana Cuba